



三光幼稚園だより

3月号



✿ 教育目標 ✿
じょうぶで元気な子
豊かな心をもつ子
自ら考えて行動する子



令和5年2月28日
港区立三光幼稚園
園長 藤井 未知江
<http://sanko-kg.minato-kyo.ed.jp>

春の訪れ

園長 藤井 未知江

園庭のモクレンの芽が膨らみ、梅の花が咲き始め、年少組、年中組が育てている菜の花やチューリップの背丈がぐんと伸びるなど、小さな春の訪れを感じるようになりました。

年少組は園庭で遊ぶのが好きな子どもが多く、毎日、元気に戸外で遊ぶとともに、先生や友達との生活を存分に楽しみながら、様々なことが自分でできるようになってきました。遊びの中での友達との会話やその姿から、心も体も成長しているのを感じます。

このところ年長組から年中組への様々な引継ぎが行われており、その一つとして、1月中旬から少しずつ、当番活動の引継ぎが行われていました。さらに2月の誕生会では、年長組が年中組に司会のやり方を教え、一緒に取り組みました。年中組はもうすぐ自分たちが年長組になることへの期待を少しずつ高めており、さらに年中組は、年長組の友達へありがたいの気持ちを込めて、お別れ会を企画しその相談をし始めています。

3年前のコロナ禍の中で園生活が始まった年長組ですが、困難な状況にあっても、子どもたちは友達との生活を楽しみながら、課題にぶつかった時も、みんなで打開策を考え合い相談し合いながら、たくましく、日々、成長してきました。どんな時代にあっても子どもたちは未来を担う宝物であり、私たち教職員も子どもたちの成長を支えながら、子どもたちの純粋でまっすぐな姿から、たくさんの力をもらってきました。間もなく迎える修了式では、きっと、一人ひとりが自信をもち、しっかりとした足どりで幼稚園を巣立っていくことでしょう。

いよいよ3月、各学年の集大成となります。日頃から保護者、地域の皆様が幼稚園の教育をご理解いただき、子どもたちのために力を尽くしてくださっていることは、まさしく三光幼稚園の宝物です。今年度も本園の教育活動にたくさんのご支援・ご協力を賜りましたことを心より感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。



園庭に咲き始めた
梅の花

三光幼稚園では、ホームページやTwitterで園の様子を発信しています。
ブログ: <http://sanko-kg.minato-kyo.ed.jp/blog>
Twitter: <https://mobile.twitter.com/sankokg>

